

„Beeindruckt von der Eigeninitiative“

Initiativkreis Fröndenberg spendet SV Langschede 1000 Euro für Überholung der Trainerbänke

Langschede. Der Initiativkreis Fröndenberg übergab jetzt 1000 Euro symbolisch per Scheck an den ersten Vorsitzenden des SV Langschede Marcus Gerke und die erste Geschäftsführerin Jutta Jahn. Merken werden das vor allem die Trainer der Heim- und Gastmannschaften zukünftig.

Frisch gestrichene Tribüne

Anschließend erfolgte die Besichtigung der bereits frisch renovierten Sportanlage des SV Langschede. Die Trainerbänke für Heim und Gast wurden mithilfe des Geldes wetterfest gemacht und mit frischer Farbe in den Vereinsfarben schwarz und gelb wieder hergerichtet. Auch die Tribüne wurde frisch gestrichen



1000 Euro mehr für die Vereinskasse (von links): Hubert Severin, Dr. Karsten Vollmann, Dirk Sattelberger, Hubertus Hennecke, Tobias Kohlschein, Georg Ostermann, Jutta Jahn, knieend: Marcus Gerke.

FOTO: IKF

und ist jetzt ein absoluter Blickfang. Im zweiten Arbeitsschritt wird die Tribüne dann noch mit Sitzbänken ausgestattet.

„Besonders beeindruckt sind wir von der Eigeninitiative aller Vereinsmitglieder“, zeigt sich Dirk Sattelberger, Pressesprecher des Initiativkreises.

Denn es wird nicht nur durch den Verein eigenhändig renoviert, sondern auch regelmäßig die Hecken geschnitten. Auch die angrenzende Platzumrandung wird vom Verein in Eigenregie gepflegt und allgemein für Ordnung gesorgt.

Im letzten Jahr wurde mit Unterstützung eines Sponsors für Notfälle sogar ein Defibrillator angeschafft.